

NOS JOIES :

EST DEVENU « ENFANT DE DIEU » PAR LA GRACE DE SON BAPTEME :

13 avril. — Alex Voirin, né le 15 mars 1958, à Epinal, fils de Serge Voirin, et de Violette Poirin (Bois St-Dié, à Morville).

Nous avons appris avec plaisir les heureuses naissances de :

Catherine Louis, née le 13 avril 1958, fille de M. et Mme Robert Louis (Epinal).

Régis Jacquot (12 avril 1958), fils de M. et Mme Claude Jacquot (Meknès - Maroc).

Laurent Moulin (31 mars 1958), fils de M. et Mme Bernard Moulin (Laigle - Orne).

Nous souhaitons que la naissance de Laurent apporte à ses heureux grands-parents, M. et Mme A. Moulin, un adoucissement à la peine qu'ils ont éprouvée — et que nous partageons très sincèrement — en quittant définitivement cette Verrerie où ils ont laissé une bonne part de leur cœur.

Thierry Voirin (26 avril 1958), fils de M. et Mme André Voirin (Bois St-Dié, Morville).

Thierry est le petit-fils de M. Arsène Renard, ancien Maire de Portieux à qui nous adressons nos cordiales félicitations.

NOS PEINES : DEUILS.

SONT ENTRÉS DANS LA « MAISON DU SEIGNEUR » APRÈS AVOIR REÇU LES HONNEURS DE LA SÉPULTURE CHRÉTIENNE, DANS L'ATTENTE DE LA BIENHEUREUSE RÉSURRECTION :

5 avril 1958. — Auguste Triboulot, décédé le 3 avril 1958, dans la Paix du Seigneur, à l'âge de 64 ans.

5 avril 1958. — Béatrice Colin, épouse Joseph Kintzler, décédée le 3 avril 1958, dans la Paix du Seigneur, à l'âge de 68 ans.

M. et Mme Bruno Sepulchre ont eu le grand chagrin de perdre leur beau-frère, M. Albert Gonfard, père de trois enfants, décédé à l'âge de 34 ans à St-Jean-St-Nicolas (Htes-Alpes). Nous nous associons très sincèrement à leur peine.

CE QU'ON RACONTE " A LA FRAICHE "

Variétés et Bonnes Histoires

SAGESSE PRÉCOCE :

— Le p'tit-là, quand il est réveillé, il ne pleure pas... il ne dit même rien... il cause...

JEUX D'ENFANTS :

Deux « jeunes » jouent au cow-boys :
— Tu sauras bien : c'est moi qui fais le cheval... Alors si tu vois un cheval gris avec des points blancs, tu n'tireras pas, c'est moi...

VENGEANCE :

— J'en connais un qui a les dents longues, il faudrait bien lui raccourcir les oreilles...

CHEZ LE DOCTEUR :

— Alors, ça ne va pas...?
— Oh, tais-toi, je ne tiens pas debout... même au lit...

SIMILI-CONSCRITS :

— On est du même âge... mais pas de la même année.

...ET VRAIS CONSCRITS :

— J'ai été réveillé en fanfane par les pétards.

DERNIERS MAUVAIS TEMPS AU BOIS :

— Qu'est-ce qu'on fait ? On va au bois ?
— Oui, si tu veux... et puis si on ne peut rien faire... on sciera.

MAUVAISE QUALITÉ :

— Mes patates ne valent plus rien... j'en prends quatre dans la main... et chaque fois, je suis obligé d'en jeter au moins cinq de pourries...

DEVOUEMENT MATERNEL :

— La petite jeune femme-là est bien méritante, elle continue à donner le sein à son enfant malgré le mal qu'elle a à joindre les deux bouts...

En ce numéro spécial de CLARTÈS, dans l'atmosphère de résurrection de Pâques, dans l'allégresse du 1^{er} Mai, nous avons jugé opportun de rappeler, ici, les principales améliorations, projetées ou envisagées pour le mieux-être de notre VERRERIE aimée :

- Installation d'une industrie annexe (pour la main-d'œuvre féminine surtout).
- Modernisation de l'Ecole Maternelle.
- Intensification de l'effort général d'hygiène publique.
- Remise en état de la voirie (grand tour et chemins secondaires d'accès au pays).
- Réseau d'égouts correct et installation de W.C. dans les cités.
- Electrification (en cours de réalisation).
- Lutte contre la vie chère (surtout dans le secteur de l'alimentation).
- Facilités de transports publics.
- Suppression rapide des zones de salaires (la Verrerie se trouvant toujours dans la zone la plus basse).
- Salle des Fêtes et Terrains d'Athlétisme.
- Formation culturelle la plus large et la plus intense.

...il y a encore du pain sur la planche.

ON NE TE DEMANDE PAS :

« Quel est ton avis sur la guerre d'Algérie. »

MAIS D'ABORD :

« As-tu un avis sur la guerre d'Algérie ? »

ET SI TU ES CHRÉTIEN :

« Ton avis est-il d'accord avec l'Evangile ? »

C'EST-A-DIRE :

- Respect absolu de la personne humaine (Fils de Dieu).
- Respect de la Liberté humaine.
- Respect de l'égalité entre tous les hommes.
- Respect de la fraternité compréhensive entre tous les hommes - si différents soient-ils.

(Cela rappelle d'ailleurs étrangement la vieille (et belle) devise révolutionnaire française...)

